

C. Los celos: A-ku, Martín, Ana, A-dao

7. Encuentro de A-ku con Martín y A-dao.

En esta escena hay una ronda de introducciones y presentaciones de nuevos estudiantes. Es el caso de A-dao que es un estudiante de Martín. Quien a su vez es miembro de la Hermandad de Servicios para los aborígenes Taiwanesees. Martín utiliza el Internet para dar clases a los muchachos aborígenes. A-dao tiene una tutoría con Martín, por eso ha venido a Taipei, además de traer una piedra preciosa de su lugar de origen como un obsequio para Martín. A-dao quiere agradecer con este gesto todo lo que ha aprendido con Martín, quien a su vez quiere expresar su agradecimiento a los alumnos en general. El dice: “que aprende mucho de ellos.” A-dao comenta que los materiales didácticos de multimedia son un buen elemento para aprender. A-ku está impresionado por lo que le cuenta A-dao sobre Martín. Finalmente Martín expresa su agradecimiento a todos los alumnos “por enseñarme las necesidades verdaderas de los estudiantes.”

